



10 janvier DIGNE

MANIFESTATION

220 personnes ont manifesté contre les frappes israéliennes dans la bande de Gaza



► Après avoir défilé sur le Bd Gassendi, les manifestants se sont rendus à la préfecture où un petit groupe a été reçu pendant une demi-heure par Pierre N'Gahane. Ce dernier transmettra leurs demandes au gouvernement.

/ PHOTO STÉPHANE DUCLET

Le drame qui se joue depuis une quinzaine de jours dans la bande de Gaza a mobilisé hier matin à Digne-les-Bains. L'offensive meurtrière lancée par l'armée israélienne --800 morts, dont plus de 200 enfants-- a visiblement beaucoup ému l'opinion publique et la réaction ne s'est pas fait attendre: de nombreuses associations et syndicats appelaient à défiler hier matin dans les

rues de la ville pour soutenir le peuple palestinien et réclamer l'arrêt immédiat de l'offensive terrestre et du blocus. Les manifestants étaient attendus nombreux. Ils l'étaient effectivement. Environ 220 ont bravé le froid. Devant l'hôtel de ville tout d'abord, ils ont écouté les discours des représentants des diverses organisations: l'association France-Palestine solidaire, Mouvement de la

paix, les Verts, Femmes solidaires, etc. Ces dernières condamnent avec force "cette agression dévastatrice". L'association départementale des élus communistes et républicains en appelle aux élus pour la rédaction d'une motion. Terre des Hommes demande le gel complet de la colonisation. Après avoir descendu le Bd Gassendi, les manifestants se sont rendus à la préfecture où une dé-

légation a été reçue par Pierre N'Gahane. "Très à l'écoute, le préfet nous a dit qu'il allait faire suivre nos demandes, relate Christian Salmon, vice-président de l'AFPS. Nous avons évoqué l'ensemble des points. Nous ne sommes pas contre l'État d'Israël, on défend seulement les Palestiniens opprimés, l'application du droit international". ■

Marie-France Bayetti